

LETTRE PASTORALE
DE
MONSEIGNEUR L'ÉVÊQUE DE VALLEYFIELD

Consécration au Sacré-Cœur de Jésus
La sanctification du travail
Vœux de bonne année

JOSEPH-MÉDARD ÉMARD, PAR LA GRACE DE DIEU
ET DU SIÈGE APOSTOLIQUE, EVÊQUE DE VALLEYFIELD.

*Au clergé séculier et régulier, aux communautés
religieuses et à tous les fidèles de notre diocèse, salut,
paix et bénédiction en Notre-Seigneur Jésus-Christ.*

I

Nos très chers frères,

Nous touchons à la fin d'un siècle et nous voici à l'aurore d'un siècle nouveau. Cette transition d'un siècle à l'autre a toujours été marquée par des événements extraordinaires au milieu desquels l'Eglise s'appliquait, par des prescriptions spéciales, à ramener la foi dans les âmes et la piété dans les cœurs. C'est ce